

Auszeichnung für Klimaschutz

Kerpen (red). Kerpen ist jetzt europäische Energie- und Klimaschutzkommune. Mit dem „European Energy Award“ ausgezeichnet wird eine Kommune, wenn sie 50 Prozent der ma-

ximalen Punkte erreicht. Bei der Zertifizierung durch den TÜV Rheinland erreichte Kerpen 57 Prozent. Die Kolpingstadt Kerpen hat nun das Nutzungsrecht des European Energy Award La-

bels und darf sich europäische Energie- und Klimaschutzkommune nennen. Als erfolgreich umgesetzte Maßnahmen gelten die Verpachtung städtischer Dachflächen für Photovoltaik-

anlagen, klimafreundliche Pellettheizungen in städtischen Gebäuden, die Auszeichnung als fahrradfreundliche Stadt sowie der Internetauftritt für den Klimaschutz in Kerpen.